
Mündlichen Mitteilungen 
Keine. 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
AM Stadler (19.08. und 21.10.2015) betr. Anfrage aus vergangenen Sitzungen 
Vor kurzem wurden zwei ebenso große Werbetafeln an einem Zaun Ecke Bonner 
Str./Neusser Str. aufgehangen 
Ist dies der Bauaufsicht bekannt und wurde dies genehmigt? 
Antwort: 
Die beiden Werbeträger sind durch die Bauaufsicht unter Beteiligung des Amtes 9 genehmigt 
worden.  
Der Werbelizenzvertrag wird hierdurch nicht tangiert, da sich die Werbeträger auf einem 
Privatgrundstück befinden und nicht auf städtischem Grund. 
 
Zusatzfrage  
AM Stadler 
Habe ich das richtig verstanden, dass es sich bei der Anlage um eine private Anlage handelt 
und nicht um eine Werbeanlage der Firma, mit der die Stadt einen Vertrag geschlossen hat?  
Antwort: 
Ja. Es ist vieles möglich, was zu genehmigen ist, aber nicht immer städtebaulich attraktiv ist. 
 
AM Prinz (21.10.2015) betr. Anrufsammeltaxi am Haus Baden und Herseler Sportplatz  
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die zusätzlichen AST-Haltepunkte am Haus Baden und am Friedhof in Hersel werden zum 
Fahrplanwechsel im Dezember eingerichtet. 
 
 


